

# NGGO

## Dalam Sepekan TNI-Polri Berhasil Amankan KKB di Puncak dan Nduga

Achmad Sarjono - [PAPUA.NGO.WEB.ID](http://PAPUA.NGO.WEB.ID)

Apr 11, 2023 - 05:34



TIMIKA - Tim gabungan TNI-Polri berhasil amankan 1 anggota Kelompok

Kriminal Bersenjata (KKB) wilayah Ilaga, Kabupaten Puncak, berinisial B. alias Y.M, Rabu (5/4/2023).

Kepala Operasi Damai Cartenz 2023, Kombespol. Dr. Faizal Ramadhani, S.SOS, S.I.K, M.H., saat konfirmasi mengatakan penangkapan terhadap anggota KKB, B. alias Y.M itu berawal dari laporan masyarakat terkait dengan adanya keberadaan anggota KKB tersebut sehingga ditindak lanjuti oleh petugas dan dilakukan penangkapan.

“Anggota KKB, B. alias Y.M, ini pernah terlibat dalam aksi penembakan terhadap tukang ojek atas nama Udin yang meninggal dunia pada tgl 14 April 2021 di Kampung Eromaga, Distrik Omukia, Kab. Puncak dengan LP / 10 / IV / 2021 / Papua / Res Puncak Tgl 15 April 2021, Pembakaran Tower BTS pada tgl 3 Januari 2021, Pembakaran Helicopter UP MI815 Milik PT. Ersa di Bandara Aminggaru Tgl 11 April 2021 dengan LP / 11 / IV / 2021 / I / Papua / Res Puncak tgl 15 April 2021, dan Penembakan terhadap anggota Ops Nemangkawi pada tahun 2021 lalu di Kampung Olenki, pada 27 April 2021 lalu" Tuter Ka Ops Damai Cartenz-2023.

Lanjutnya, anggota KKB, B. alias Y.M ini merupakan anak buah dari pimpinan KKB Puncak, Numbuk Telenggen dan Pitanus Walker. serta pernah terlibat dalam beberapa aksi yang menimbulkan Korban Jiwa dari masyarakat sipil maupun aparat TNI-Polri.

Belum genap sepekan dari penangkapan KKB di Puncak. Tim gabungan TNI-Polri Ops Damai Cartenz-2023 berhasil mengamankan 1 anggota Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) wilayah Ndugama berinisial Y.L beserta ratusan amunisi dan Senjata Api, di Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Senin (10/04/1023).

“Setelah diamankan, selanjutnya di lakukan penyelidikan dan pengembangan terhadap terduga anggota KKB wil Nduga berinisial “Y.L” yang merupakan anggota dari pimpinan KKB Egianus Kogoya serta berperan sebagai pasukan dan Pemasok Logistik, bahan makanan, Senpi dan Amunisi untuk Kelompok KKB pimpinan Egianus Kogoya,” ungkap Kombes Pol Era

Keberhasilan Penangkapan salah satu anggota KKB Kelompok Egianus Kogoya ini tidak lepas dari usaha dan kerja keras Tim Gabungan TNI-Polri Ops Damai Cartenz-2023, yang dipimpin oleh Letkol Inf. Rinto Wijaya, M.I.Pol. M.Han, Danyonif Raider 514/Sabbada Yudha dan Kapten Countri Aurora, serta Ipda Rajab Ilyas dan Ipda Krisna yang melakukan pengejaran dan pencarian terhadap tersangka “Y.L”.

Ia menambahkan dengan diamankannya tersangka “Y.L” ini kami harap tentunya bisa mengurangi aksi-aksi yang lebih sporatis dari Kelompok KKB di Wilayah Nduga. (Tim)